

#PERSONENVERKEHR #FACHGRUPPEN #DB 02. Juli 2021

# Zentrale Fachgruppe Lokfahrdienst: Der Führerraum der Zukunft kommt dank EVG!

In enger Abstimmung mit den Betriebsräten der EVG entwickelte der Arbeitgeber das Projekt „Führerraum der Zukunft“. Dieses Konzept ebnet auch den Weg in die ETF und CER. Somit können europäische Normen verbessert, unsere Vorstellungen verwirklicht und letztlich Schienenfahrzeuge der Zukunft gebaut werden.



Seit 12 Jahren arbeitet die ZFG Lokfahrdienst intensiv daran, den Arbeitsplatz der Lokführer\*innen weiter zu entwickeln. Vor allem bei der DB Fernverkehr AG haben wir zahlreiche Verbesserungen erreicht. Viele davon wurden vom GBR initiiert, wie beispielsweise:

- ausschließlich hochwertige Führersitze im ICE (inkl. Einbau der Sitze in fast alle Neubaufahrzeuge und im Redesign des ICE 1/2),
- stellungsabhängige Bremssysteme,
- ein möglichst einheitliches Führerpult.

Was Lokführer wirklich wollen - wir verstehen es!

Die EVG bleibt der Impulsgeber bei mehr Mitbestimmung und besseren Arbeitsbedingungen für alle Eisenbahner\*innen in unserem Organisationsbereich - ohne Ausnahmen!

Nur mit der EVG geht es fair nach vorne. Jede\*r kann dabei sein.

### **Downloads**



Aushang

(PDF, 92.84 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/21-07-02-

zFGLokfahrdienst\_Fuehrerraum\_der\_Zukunft\_v02.pdf)